
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0189-2025 
 
 
Processo nº 1024-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
substituição de lâmpadas queimadas no 
Município. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Considerando que a manutenção adequada da iluminação pública 

é fundamental para a segurança da população, para a prevenção de acidentes e para o 

bem-estar dos moradores, e que têm sido frequentes as reclamações de lâmpadas 

queimadas em diversos bairros, é necessário obter informações claras sobre a atuação 

do setor responsável. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

substituição de lâmpadas queimadas no Município. Diante do exposto, solicitamos as 

seguintes informações: 

1. A Prefeitura conta com um cronograma de manutenção 

preventiva ou o trabalho é feito somente por demanda da população? 

2. Qual é a média mensal de substituições realizadas e qual a 

estimativa de necessidade real? 

3. Existe alguma estimativa de prazo para que esse estudo técnico 

possa ser realizado, caso seja considerado necessário? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor PAULO HENRIQUE LOURUSSO CAVALHEIRO – 

Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, maio de 2025. 

 
 

FERRI ROCINHA 
                Vereador 
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